

Ein herzliches Dankeschön

Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig,
erzählt lieber von mir, traut Euch ruhig zu lachen.
Lasst mir einen Platz zwischen Euch, so wie ich ihn im Leben hatte.

In lieber Erinnerung an

Erich Rutschmann-Rutschmann

Wir danken allen von Herzen, die das Leben von Erich bereichert haben, ihm mit Liebe begegnet sind, ihm Gutes erwiesen und ihn auf seinem Lebensweg begleitet haben.

Danken möchten wir auch herzlich für die grosse Anteilnahme, die wir erfahren durften. Danke für jedes liebe Wort, die tröstenden Karten, alle Zeichen der Verbundenheit, des Mitgefühls sowie die grosszügigen Spenden.

In Liebe und Dankbarkeit
Die Trauerfamilien